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ATA N° 747 DA SESSÃO SOLENE DE REABERTURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 28 dias do mês de fevereiro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 

Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a Sessão Solene de 

Reabertura do Primeiro Período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 

Hermínio Cordeiro dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz de Souza (1 o secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° 

secretário). O presidente pediu ao 1 o secretário para fazer a chamada dos 

vereadores; presente a totalidade da Câmara, o Presidente declarou aberta a 

sessão, cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Se fez presente 

nesta sessão vários segmentos da sociedade e autoridades das quais cito aqui: 

Prefeito Manoel Afonso de Araújo e esposa Luciane C. B. de Araújo, Sr. 

Comandante da 86a CIPMIBA, Capitão Marcelo Pereira Rosa, Sr. Delegado 

da Polícia Civil, Dr. Arnaldo Antunes Monte, os quais o Presidente 

convidou-os para fazer parte da Mesa do Plenário. O presidente pediu a todos 

para que ficassem de pé para entoar o Hino N acionai Brasileiro, em seguida 

foi feita a Oração do Pai Nosso, para dar graças às bênçãos recebidas e pediu 

proteção e sabedoria para o reinício dos trabalhos. Dando prosseguimento o 

presidente franqueou a palavra aos vereadores. Fez uso da mesma os 

vereadores: Antônio Martins dos Santos que saudou as autoridades presentes 

e o público assistente, pediu a Deus por iluminação para que os 

representantes dos Poderes Executivo e Legislativo consigam realizar os 

objetivos em beneficio da cidade. José Edmilson de Souza cumprimentou a 

todos os presentes e aos intemautas e agradeceu a Deus por estar mais uma 

vez presente nesta Casa, juntamente com todos os colegas e afirmou ao 

Prefeito Manoel Afonso que os vereadores estão dispostos a somar forças 

pelo desenvolvimento de Formosa, na oportunidade, parabenizou a gestão 

municipal pelo calçamento das vias públicas do bairro Morada Nova, 

Progresso, pela manutenção da estrada da Malhadinha e Angico, pediu ao 

prefeito a reinauguração do posto de saúde da Malhadinha. Com a palavra o 

vereador Edson Batista saudou os colegas, autoridades e o público presente, 

agradeceu pela oportunidade de dar continuidade aos trabalhos e se 

comprometeu em promover o bem-estar da população aprovando leis e 

apontando as necessidades do município. A vereadora Maria Rosita 

cumprimentou as autoridades presentes e a todos e comentou sobre o dever 

do parlamentar de criar e aprovar leis que favoreçam a comunidade e como 
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o término das obras do hospital, parabenizou ao Estado pela construção da 

escola de 2° grau e fez um apelo ao prefeito para trazer uma universidade 

pública para Formosa e para que invista no setor industrial. Com a palavra o 

vereador Joílson Rocha que após cumprimentar a todos, agradeceu a Deus 

pelo retomo dos trabalhos legislativos, pediu a Deus a direção para condução 

dos trabalhos, parabenizou ao gestor pelas obras realizadas no município, 

confirmou uma parceria com o Executivo, levando as reivindicações 

populares, citou as obras em andamento, como a estrada de Intans, a 

construção de um colégio de grande porte, o fornecimento de água nas 

comunidades e o calçamento de vias públicas. O vereador Roberto Correia 

de Andrade após as saudações e disse que Formosa muito ganhou com a 

presença do Capitão Marcelo, falou sobre a importância da reabertura dos 

trabalhos do legislativo e que todo dia é dia de cobrar. Desejou que o prefeito 

possa cumprir com os compromissos, reafirmou o compromisso de lutar pela 

igualdade para todo o povo, cuidar das pessoas, destacou o potencial 

econômico do município para realizar o bras e apontou para os problemas no 

trânsito de Formosa, além de solicitar uma solução para os amantes de som 

automotivo. Parabenizou os colegas vereadores pelos trabalhos realizados. 

O vereador Lucimagno Nogueira fez os cumprimentos e mostrou satisfação 

pelo retorno das sessões, desejou iluminação a todos os colegas e solicitou 

ao gestor mais projetos para serem apreciados pela Casa, pediu atenção para 

o setor agrícola do município. O vereador Antônio Barbosa de Barros fez as 

saudações e em seguida agradeceu a Deus e pediu por sabedoria para realizar 

os trabalhos nesta Casa, reafirmou seu compromisso com a população de 

aprovar projetos em beneficio de todos, de reivindicar melhorias, de ser 

parceiro pelo desenvolvimento e solicitou uma reunião com o seguimento 

dos motoristas do município e parabenizou os trabalhos da secretaria de 

infraestrutura do município e pediu por desmembramento de secretaria. A 

vereadora Manuela Fernandes da Rocha fez os cumprimentos e agradeceu a 

Deus por esses três anos de mandato nesta Casa. A firmou que para 

desenvolver a indústria é necessário uma educação de qualidade, 

profissionais de qualidade e de saúde resolutiva, solicitou doações de 

material didático e material de limpeza para a APAE, pediu ainda ao gestor 

um olhar diferenciado pela saúde, pediu o retorno das especialidades que 

foram suspensas, e com início do mês de março exaltou a importância da 

mulher, se colocou à disposição da população e convidou o povo para que 

venha assistir as sessões da Câmara. O vereador Sandoval saudou a todos e 

falou da gratidão a Deus pela paz, dedicação e união entre todos os 
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parlamentares e parabenizou ao prefeito pelo trabalho por Formosa e a 

secretaria de infraestrutura pelas obras nas estradas. O presidente concedeu 

a palavra ao Delegado Arnaldo Monte, da Polícia Civil, que cumprimentou 

a todos e disse que agradeceu a Deus, relatou um pouco sobre o cumprimento 

dos trabalhos da polícia, falou sobre pretensão de fazer palestras sobre 

drogas, violências sexuais, entre outras. Também com a palavra concedida, 

usou a mesma o Capitão Marcelo Pereira da Polícia Militar, que 

cumprimentou a todos, se apresentou e disse que é urna honra está presente 

nesta Casa, parabenizou o prefeito e vereadores. Disse que a polícia está aqui 

para desempenhar um bom trabalho e cuidar da segurança da cidade. Por 

fim, a palavra foi concedida ao prefeito Manoel Afonso, que é urna satisfação 

está presente, fez seus cumprimentos e agradecimentos aos vereadores, deu 

as boas vindas ao Delegado Arnaldo e ao Capitão Marcelo. F ezurna pequena 

explanação sobre os trabalhos realizado e reconhecendo que existem alguns 

problemas a serem resolvidos, como no setor de saúde, mas que está 

resolvendo e que concorda que em todas as áreas precisa melhorar. Elogiou 

os vereadores pelas palavras, falou sobre suas pretensões quanto a realização 

de obras, em trazer cursos, fazer convênios, disse que o setor industrial não 

depende só da Prefeitura, que está lutando com relação a trazer empresas 

para realização de obras, ainda sobre a distribuição de cestas básicas, fazer 

licitação quanto a semáforos, dentre outros. Reafirmou parceria com o 

Legislativo e que se deve trabalhar em conjunto. O presidente finalizando a 

sessão, fez seus agradecimentos e disse que esta Casa está à disposição e que 

os Poderes Legislativo e Executivo dependem um do outro para que 

reahuente os trabalhos em prol do Município possmn ser realizados com 

responsabilidade e dignidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 

declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima para o dia 07 de 

março do corrente ano, no horário regimental. Para constar, eu, Magna 

Dorningues Rodrigues de Oliveira, secretária ADOC, lavrei a presente ata 

que vai assinada por mim, pelo Presidente interino e pelos vereadores 

presentes. Sala das Sessões, 28 dias do mês de fevereiro de 2023. Magna 

Rodrigues de Oliveira Secretária. 

CPF- 476.100.855-53 
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Edson Batista Barbosa-Vice-Presidente 
~==~~~~~~~~=-

CPF-013.379.605-19 

Sandoval Queiroz de Souza- 1 o secretario --!.c-=-~~~=::__ __ _ 

CPF- 225.749.995-68 

Jose Antônio Barbosa de Barros- 2° secretario 

CPF- 808.749.671-04 

Roberto Correia de Andrade

CPF- 006.104.235-84 
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Antônio Martins dos Santos 
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José Edimilson de Souza-
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CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de tJvu~L.a.
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CPF-455.012.201-30 
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MariaRositaAzevedo de Araújo 
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ManuelaFernandes da Rocha-
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